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РЕФЕРАТ 

Ключевые слова: СПЕЦИАЛЬНОЕ ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЕ, 

ПРИРОДНЫЕ РЕСУРСЫ, ОРГАНИЗАЦИОННО-ПРАВОВОЙ МЕХАНИЗМ, 

ОБЩЕЕ ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЕ, ВОЗНИКНОВЕНИЕ И ПРЕКРАЩЕНИЕ 

ПРАВА ПОЛЬЗОВАНИЯ ПРИРОДНЫМИ РЕСУРСАМИ. 

Общий объем дипломной работы составляет 73 страницы, включая 

список использованной литературы в количестве 81 источника. 

Объект исследования: совокупность общественных отношений, 

связанные с организационным обеспечением природопользования. 

Предмет исследования: нормы современного национального и 

зарубежного законодательства, регулирующие организационно-правовой 

механизм в сфере природопользования, научные представления о правовом 

регулировании данных отношений, практика реализации правовых норм. 

Цель дипломной работы: изучение теоретических и методологических 

основ организационно-правового механизма природопользования, 

особенностей организационно-правового обеспечения распределения 

природных ресурсов. 

Методология исследования: анализ и синтез, индукции и дедукции, 

диалектический, формально-юридический, сравнительно-правовой. 

Научная новизна исследования: в результате проведенного автором 

исследования был изучен организационно-правовой механизм 

природопользования в его сущностном понимании, проанализированы 

основные меры, составляющие его содержание. На основании рассмотрения 

массива литературы был сделан вывод о важности данных мер и об их 

возможности применения при регулировании конкретных природоресурсных 

отношений. Кроме того, были указаны некоторые существующие проблемы в 

области организационно-правового механизма природопользования и сделаны 

предложения по совершенствованию действующего законодательства 

Область практического применения: нормотворческая деятельность, 

научно-исследовательская работа, учебный процесс. 

Автор работы подтверждает, что приведенное исследование является 

полностью самостоятельным, а все заимствованные из нормативных, 

литературных и других источников теоретические и методологические 

положения сопровождаются ссылками на их авторов.  
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SUMMARY 

Keywords: SPECIAL NATURAL USE, NATURAL RESOURCES, 

ORGANIZATIONAL-LEGAL MECHANISM, GENERAL NATURAL USE, 

ORIGIN AND TERMINATION OF THE RIGHT TO USE NATURAL 

RESOURCES. 

The total volume of the thesis is 73 pages, including a list of used literature in 

the amount of 81 items. 

Object of study: a set of social relations associated with the organizational 

support of environmental management. 

Subject of research: the norms of modern national and foreign legislation 

governing the organizational and legal mechanism in the field of environmental 

management, scientific ideas about the legal regulation of these relations, the practice 

of implementing legal norms. 

The purpose of the thesis: to study the theoretical and methodological 

foundations of the organizational and legal mechanism of nature management, the 

features of the organizational and legal support for the distribution of natural 

resources. 

Research methodology: analysis and synthesis, induction and deduction, 

dialectic, formal legal, comparative legal. 

The scientific novelty of the study: as a result of the research conducted by 

the author, the organizational and legal mechanism of environmental management in 

its essential sense was studied, the main measures that make up its content were 

analyzed. Based on a review of the literature, it was concluded that these measures 

are important and that they can be applied to regulate specific natural resource 

relations. In addition, some existing problems in the field of the organizational and 

legal mechanism of environmental management were identified and suggestions were 

made to improve existing legislation 

Field of practical application: standard-setting activity, research work, 

educational process. 

The author of the work confirms that the above study is completely 

independent, and all theoretical and methodological provisions borrowed from 

regulatory, literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 

 


